



COUR SUPÉRIEURE DU QUÉBEC
Division de Québec / District de Québec

**COMMUNIQUÉ DU 21 SEPTEMBRE 2022 CONCERNANT LE
PROJET PILOTE « CONCILIATION AUDIENCE SOMMAIRE »**

Mesdames, Messieurs,
Maîtres,

Le projet pilote « Conciliation audience sommaire (C.A.S.) » reprend son envol. Il s'agit d'un projet novateur qui répond aux désirs des citoyens d'obtenir une solution rapide à un litige.

Une conciliation avec toutes les parties en matinée pour tenter de régler le litige et une audience en après-midi pouvant mener à un jugement dans les dix (10) jours si la discussion ne peut mener à une entente, voilà en quelques mots les principes directeurs de ce projet pilote.

Dans un premier temps, nous tentons de cibler des dossiers en matière familiale. Vous pouvez trouver des détails sur le processus sur le site internet de la Cour supérieure en cliquant ici : [Projet pilote C.A.S.](#)

Nous espérons que vous participerez à ce projet qui contribue à faciliter l'accessibilité à la justice.

A handwritten signature in blue ink that reads 'Catherine La Rosa'.

Catherine La Rosa
Juge en chef associée